Temas de Derecho. Area de Investigación Jurídica. Departamento de Derecho Universidad Gabriela Mistral. Vol. VI № 2 (Julio-Diciembre 1991), 156 páginas.

Temas de Derecho es una publicación semestral que edita, desde el año 1986, el Area de Investigación Jurídica del Departamento de Derecho de la Universidad Gabriela Mistral. Junto con cumplir la revista su sexto año de publicación ininterrumpida, y la Universidad su primera década de vida, Temas de Derecho aparece completamente mejorada, tanto en su formato y edición, como en su contenido. Esta revista especializada de Derecho tiene un Comité Editorial, conformado por Alicia Romo Román, rectora; Lisandro Serrano Spöerer, director del Departamento de Derecho; Enrique Evans de la Cuadra, director de la revista; la profesora Solange Doyharçabal Casse y los profesores Víctor Mukarker Ovalle y Alejandro Vergara Blanco.

La revista está dividida en cuatro secciones: Documentos; Trabajos e Investigaciones; Jurisprudencia Comentada, y Bibliografía. Además, este número se inicia con un editorial de la rectora Alicia Romo Román, que se refiere a los diez años de la Universidad Gabriela Mistral.

En la sección Documentos se continúa en este número la publicación de *Discursos* del ex Presidente de la Corte Suprema, Rafael Retamal López.

La sección Trabajos e Investigaciones se abre con un excelente estudio del sabio y maestro Alvaro D'Ors Pérez-Peix, cuya obra científica y pensamiento ha tenido amplia difusión en Chile, a través de sus discípulos nacionales. El trabajo de D'Ors, "La Función de la Propiedad en la Historia del Ordenamiento Civil", constituye un análisis histórico-dogmático sobre el concepto de propiedad, y su actual situación en que tiende a desaparecer como tal, en que es vaciado de su principal contenido, concluyendo con una idea ciertamente explosiva para el mundo jurídico: "El nuevo ordenamiento civil debe centrarse en torno a la relación laboral".

Luego se inserta un "Proyecto de Ley sobre Protección a los Derechos de la Personalidad", preparado por los profesores de Derecho Civil de la Universidad, Solange Doyharçabal C., Claudia Schmidt H. y Francisco Merino S., que conforman una "Comisión Permanente de Reformas Legales", con un completo estudio introductorio, en que se analiza la doctrina y la legislación comparada.

En un breve trabajo, Jesús Ginés Ortega se refiere a "Economía y Moral a propósito de un artículo de Alvaro D'Ors", en que contesta la aguda afirmación de este último en el sentido que "como régimen económico, el capitalismo resulta hoy moralmente peor que el comunismo".

Se incluyen, también, trabajos sobre el Arrepentimiento Eficaz, de Raúl Carnevali Rodríguez, y sobre el Derecho de la Mujer a participar en la Vida Política y Pública, de Paulina Opazo Rojas.

En la sección "Jurisprudencia Comentada", junto al comentario se publican íntegras las sentencias respectivas. El profesor Carlos Künsemüller L. comenta una sentencia referente a la concesión del beneficio de libertad vigilada; el profesor Eduardo Soto Kloss comenta una sentencia que falla un recurso de protección relativo a la remodelación de calles (Avenida Irarrázabal); y el profesor Alejandro Vergara Blanco analiza las sentencias del controvertido caso "Rosas Díaz con Director de la Policía de Investigaciones", desde el punto de vista del control judicial de la motivación de los actos administrativos.

Cierra la publicación con un completo Indice de Temas de Derecho, ordenando por materias y por autor, todo lo publicado por *Temas de Derecho* en sus seis años de vida.

Con este número, la Revista *Temas de Derecho* pasará a ocupar, sin duda, un sitio importante dentro de la literatura especializada de Derecho en Chile.

Alejandro Vergara Blanco